

[ANÚNCIATE](#)[SUSCRÍBETE](#)

INTERNACIONALES

Lectura 1:00 min

El gasto militar de Estados Unidos supera por mucho los de China y Rusia

El gasto militar de Estados Unidos supera por mucho los de China y Rusia

Top países con mayor gasto militar | EN MILES DE MILLONES DE DÓLARES | 2022



FUENTE: STOCKHOLM INTERNATIONAL PEACE RESEARCH INSTITUTE, AXIOS

EL ECONOMISTA

Por **Redacción El Economista**

Jueves 18 de Mayo de 2023 - 13:45

Durante el 2022, el gasto de Estados Unidos destinado a las fuerzas armadas fue tres veces mayor que el de China (el segundo país que más gasta en la milicia) y 10 veces mayor que el de Rusia (que ocupa la tercera posición).



Los países del mundo gastaron un total de 2.24 mil millones de dólares en sus ejércitos durante el 2022, siendo Estados Unidos el país que más dinero destina a las fuerzas armadas.

Durante este año , el gasto militar de Estados Unidos ascendió a 877,000 millones de dólares, un nivel ligeramente mayor que el gasto ejercido durante el 2021; otros países también registraron un aumento en sus gastos militares impulsados por la guerra entre Ucrania y Rusia.

El top cinco de países que más gastaron en sus milicias lo completan China, Rusia, India y Arabia Saudita.

Temas relacionados

gasto público

Fuerzas Armadas

Estados Unidos

Dato Infográfico El Economista

Comparte esta noticia

[Ver comentarios](#)